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Андрей Воробьев 
обсудил с жителями 
Дзержинского развитие 
муниципалитета
ГубернаторМосковскойобласти

АндрейВоробьевпровелвстречу
сактивнымижителямиДзержин-

скогогородскогоокруга,которые
вынеслинаобсуждениерядактуальных
вопросов,касающихсяразвития
муниципалитета,сообщаетпресс–
службагубернатораиправительства
Московскойобласти.

Мероприятие прошло совместно с заместителем 
председателя правительства Московской области — 
руководителем Главного управления территориальной 
политики Московской области Марией Нагорной, мини-
стром экономики и финансов Московской области Еле-
ной Мухтияровой и исполняющим обязанности главы 
Дзержинского городского округа Людмилой Ивановой.

В ходе встречи жители обратились с просьбой 
реконструировать стадион «Орбита» — единственный 
мультиспортивный объект в муниципалитете. Он постро-
ен в 1962 году, и здесь ни разу не было капитального 
ремонта. Для того, чтобы комплекс стал современным, 
необходимо футбольное поле с подогревом, трибуны на 
одну тысячу мест, легкоатлетический сектор и мачтовое 
освещение.

«Стадион — это центр притяжения в городе: здесь 
проходят занятия спортом, различные праздники, меро-
приятия. У нас существует программа, по которой мы 
выделили средства на благоустройство центральных ста-
дионов. В частности, проведены работы в Кашире, Коро-

леве, Одинцове, — сказал губернатор. — В Дзержинском 
тоже должны быть заметны перемены. На следующий 
«стройчас» прошу предоставить проект реконструкции 
этого стадиона».

Еще один крупный проект — благоустройство улицы 
Ленина, проходящей через центр города. Здесь плани-
руется сделать пешеходную зону, озеленение, модер-
низировать освещение. В сквере Пушкина активисты 
отметили необходимость капитально отремонтировать 
памятник поэту и обустроить зону отдыха. В парке 
«Сказка» — организовать пешеходную аллею с дорожкой 
для езды на роликах и самокатах, установить песочни-
цу, спортплощадку, малые архитектурные формы, вход-
ную арку.

«В Дзержинском отстает благоустройство, нужно 
обеспечить перемены, проработать этапы. Наша задача 
сделать это в 2019–2020 годах», — сказал Воробьев.

Губернатор также поручил проработать с Министер-
ством транспорта и дорожной инфраструктуры Москов-
ской области вопрос о строительстве транспортной раз-
вязки в Дзержинском.

«На сегодняшний день из города фактически один 
выезд, примыкающий к МКАД. Он очень перегружен, осо-
бенно в снегопады и дожди, люди подолгу не могут вые-
хать. У нас есть проектируемый проезд, соединяющий 
МКАД и Дзержинское шоссе. Реализация этого проекта 
должна разгрузить город», — сказала Иванова.

На встрече также обсуждалась реконструкция очист-
ных сооружений, построенных еще в 1936 году. В рамках 
реализации национального проекта «Экология» новые 
очистные сооружения в городском округе Дзержинский 
планируется построить к 2024 году.

Дзержинскому 
нужны перемены
ТаксказалгубернаторМосковскойобласти

АндрейВоробьевнавстречеснашими
активнымижителями.Очембылэтотживой

диалог?

О реконструкции стадиона «Орбита»
В Подмосковье работает программа, по которой выделяют деньги на 

благоустройство центральных стадионов. «В Дзержинском тоже должны 
быть заметны перемены. На следующий «стройчас» прошу предоставить 
проект реконструкции этого стадиона», — сказал губернатор.

О благоустройстве улицы Ленина
Затронули вопрос о необходимости сделать пешеходную зону, озеле-

нение, модернизировать освещение. А в сквере Пушкина капитально отре-
монтировать памятник поэту и обустроить зону отдыха. В парке «Сказка» 
организовать пешеходную аллею с дорожкой для прогулок на роликах и 
самокатах, установить песочницу, спортплощадку, малые архитектурные 
формы, входную арку.

«В Дзержинском отстает благоустройство, нужно обеспечить пере-
мены. Наша задача сделать это в 2019–2020 годах», — сказал Андрей 
Воробьев.

О выезде из города
По факту сегодня в городе один выезд, примыкающий к МКАД. Он 

очень перегружен особенно в снегопады и дожди, люди подолгу не могут 
выехать. У нас есть проектируемый проезд, соединяющий МКАД и Дзер-
жинское шоссе. Реализация этого проекта должна разгрузить город.

Губернатор поручил проработать вопрос с министерством транспорта 
Московской области о строительстве транспортной развязки.

О реконструкции очистных сооружений
Они построены еще в 1936 году. От запаха водоочистных сооружений 

страдает весь город. Сооружениям уже больше 80 лет, и за эти годы не 
было ни одного капитального ремонта. Сейчас он просто необходим.

Глава региона пообещал совместно с министром ЖКХ Московской 
области Евгением Хромушиным решить проблему. Хотя Андрей Воробьев 
признал: не все так просто. «Я не буду сейчас волшебной палочкой махать, 
потому что это не представляется возможным, но разделяю ваше беспо-
койство, и запах мы должны убрать в максимально короткие сроки», — зая-
вил Андрей Воробьев.

Временно исполняющий полномочия 
главы городского округа Дзержинский 
Людмила ИВАНОВА:
— Я благодарна губернатору Москов-
ской области Андрею Воробьеву,  

что он нашел время в своем плотном 
графике для встречи с нашими активны-

ми жителями. Мы рассказали ему  
о проблемах, требующих решений.  

Мне как руководителю города досталось  
непростое «наследство». Но это не повод  
опускать руки и закрывать глаза на проблемы. 
Надеюсь, что благодаря помощи и поддержке 
областного правительства в городе произойдет 
перезагрузка в разных сферах.
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Комплексное благоустройство на четырех территориях города

Н ачетырехобщественныхпространствахДзер-
жинского проведут в ближайшее время ком-
плексноеблагоустройство—этоскверПушки-

на,парк«Сказка»,парк«Светлый»иулицаЛенина.
Временно исполняющий полномочия главы городского окру-

га Людмила Иванова пригласила в Дзержинский министра благо-
устройства Московской области Михаила Хайкина. 20 июля они 
посетили локации, где необходимо провести комплексное благо-
устройство.

«Сквер Пушкина давно ждет современного и более функцио-
нального оформления. В детском парке «Сказка» необходимо про-
вести зонирование территорий, чтобы дети и подростки самых 
разных возрастов могли найти себе занятия. Спортивный парк 
«Светлый» окружит новый ФОК с крытым катком. Парк продолжит-
ся до Верхнего пруда. Согласно областной программе работы 
должны завершиться до 2022 года», — сказала Людмила Иванова.

Она подчеркнула, что помимо этого необходимо провести 
благоустройство и привести к единому архитектурному облику 
улицу Ленина, которая соединяет все вышеперечисленные 
объекты.

Новые очистные сооружения
Попоручениюгубернатора

Московскойобласти
АндреяВоробьева

22июляминистржилищно–
коммунальногохозяйства
ЕвгенийХромушинприехал
наместодляпроверкипроекта
скорейшейреконструкции
городскихочистныхсооружений
вДзержинском,этотвопрос
сталоднимизсамыхнасущных,
волнующихжителеймуниципа-
литета.

«Жителей волнует неприятный запах. 
Очистные находятся рядом с жилой застрой-
кой. Очистные сооружения построены в 
1936 году, все технологии устарели. В рамках 
реализации национального проекта «Эколо-
гия» новые очистные сооружения в городском 
округе Дзержинский будут построены к 
2023 году. Губернатор дал нам поручение 
провести оперативные мероприятия, чтобы 
предотвратить неприятный запах», — сказал 
Евгений Хромушин.

По его словам, реконструкция очистных 
сооружений позволит снизить негативное 
антропогенное воздействие на водные объекты 
Московской области, которые являются бас-
сейном реки Волги.

«Многие из них — источники водоснабже-
ния для миллионов жителей Московского реги-
она, то есть работы позволят улучшить условия 
жизни для существенной части населения Под-
московья, а также восстановить рекреацион-
ные зоны и места отдыха на водных объек-
тах. На эти цели выделено 89,1 миллиардов 
рублей для реконструкции 39 очистных соору-
жений в Подмосковье», — добавил министр 
ЖКХ региона.

Нужно решить застарелые проблемы

Реконструкцияочистных
сооруженийвДзержин-
ском—одинизтех

вопросов,которыйнерешался
годами.22июлявгород
прибылминистрЖКХ
Московскойобласти
ЕвгенийХромушин,
снимвременноисполняющий
полномочияглавыгородского
округаЛюдмилаИванова
обсудилавыходизситуации.

«На прошлой неделе состоялась встреча 
губернатора Московской области Андрея 
Воробьева с активными жителями Дзержинс-
кого, которые озвучили основные проблемы 
нашего города. Темой встречи было развитие 
Дзержинского и то, какая требуется помощь 
от губернатора, чтобы решить все застарелые 
вопросы в городе. Одной из просьб, с которой 
обратились жители — реконструкция очист-
ных, от которых идет неприятный запах. Здесь 
очень близко расположены жилые дома, и 
когда направление ветра в их сторону, дейст-
вительно пахнет не очень приятно. Сегодня 
тут мы практически два часа осматриваем 
очистные, запах невыносимый», — сказала 
руководитель города.

Она подчеркнула, что вместе Евгением Хро-
мушиным город будет решать эту проблему в 
два этапа.

«Первый этап — локализация неприятного 
запаха при помощи химических компонентов, 
второй этап — реконструкция очистных. Мы 
подготовим «дорожную карту», которую напра-

вим в Министерство жилищно–коммунального 
хозяйства региона. Решим, какими оператив-
ными мерами сможем устранить неприятный 
запах. Очистные сооружения, естественно, 
отключаться не будут. Реконструкция будет 
производиться с учетом загрузки действую-
щих очистных. Мы предполагаем, что загру-
женность их будет больше: 30 тысяч кубиче-
ских метров в сутки», — пояснила Людмила 
Иванова.

По ее информации, в 2006 году был разра-
ботан проект реконструкции очистных, он уста-
рел, но его можно взять за основу.
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Проект Генплана: развитие города  
и замечания жителей

 Кирилл ЕВстрАтоВ

Публичныеслушанияпроек-
таГенеральногоплана
развитияДзержинского

на2020–2038годысостоялись
23июлявДК«Энергетик».

На публичных слушаниях присутствовала 
комиссия в составе заместителя главы админи-
страции городского округа — начальника 
управления градостроительной деятельностью 
Василия Сидоренко, начальника отдела по 
строительству, архитектуре и рекламе Светла-
ны Секретевой, председателя городского 
Совета депутатов Сергея Дубина, депутата 
городского Совета депутатов Нелли Гагариной, 
председателя городской Общественной пала-
ты Светланы Боробовой, а также неравнодуш-
ные и активные жители города.

В начале встречи ведущим инженером 
мастерской по разработке проекта планировки 
ГАУ МО «НИиПИ градостроительства» Андреем 
Хириным был представлен проект Генерально-
го плана развития Дзержинского на 2020–2038 
годы. По его словам, основными задачами, 
решаемыми в проекте, являются: создание 
рабочих мест, размещение объектов социаль-
ной инфраструктуры в сфере образования, 
здравоохранения, социального обслуживания, 
культуры, спорта, безопасности, обслуживания 
существующего и планируемого населения 
городского округа, защита окружающей среды 
и объектов культурного развития, развитие 
жилых территорий, транспорта и инженерной 
инфраструктуры города.

Так, в проекте Генплана есть строительство 
четырех детских садов, возведение одиннадца-
ти пристроек к существующим на 2276 мест; 
строительство двух школ, возведение шести 
пристроек к существующим на 4637 мест; 
амбулатория на 250 посещений в смену на 
улице Угрешской, станция скорой помощи на 
улице Лермонтова, реконструкция существую-
щего больничного стационара, физкультурно–
оздоровительный комплекс и спортивные объ-
екты; кладбище с площадью 2,5 гектара.

Хирин отметил, что этими мероприятиями 
Генерального плана решается дефицит по 
социальным объектам в полном объеме. Так- 

же он рассказал, что проектом запланиро- 
вана территория различного функционально-
го назначения с целью создания около 
7000 новых рабочих мест, реконструкция  
улиц и дорог, не отвечающих нормативным 
параметрам, строительство новых и рекон-
струкция существующих объектов водоснаб-
жения, газоснабжения, электроснабжения, 
теплоснабжения.

После презентации проекта жители города 
выступили со своими замечаниями и предло-
жениями к документу. Одним из главных вопро-
сов обсуждения стала планируемая парковка 
на территории детской площадки и зеленых 
насаждений у дома 21 по улице Бондарева, 
против строительства которой высказалось 
большинство присутствующих. Помимо этого, 
некоторые жители также высказались против 

запланированного строительства дороги вбли-
зи этого дома.

Большинство жителей также волнует чрез-
мерный рост численности населения города, 
предусмотренный в проекте Генерального 
плана, а именно, на восемь тысяч человек в 
ближайшие четыре года. По мнению жителей, 
городская инфраструктура не будет готова к 
подобному приросту. При этом остается нея-
сным, будет ли этот прирост естественным 
или миграционным. В связи с этим, было 
предложено сократить расчетную численность 
населения.

Кроме того, в ходе публичных слушаний 
был внесен ряд предложений, в частности 
исключение из застройки комплексное устой-
чивое развитие территорий (КУРТ) на улицах 
Строителей, Зеленой и Бондарева, исключение 
строительства «Лыткаринской» дороги, восста-
новление ДК «Вертикаль» и другие. Также жите-
лями были сделаны замечания по отсутствию в 
плане достаточного количества планируемых 
социально–культурных, спортивных объектов, 
экологических зон, мер по развитию промыш-
ленности и улучшению жилищных условий для 
горожан.

Председатель комиссии Василий Сидо-
ренко заявил, что все замечания будут рас-
смотрены городской администрацией, как и 
возможность их реализации. Информация о 
внесении изменений в проект Генерального 
плана будет размещена на интернет–странице 
www.ugresh.ru.
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